

## RÜCKBLICK



## Ein Kessel voller Buntes und ein Hauch von Chanel

Zweiundzwanzig Vorschulkinder erlebten in unserer Kindertagesstätte St. Anna in Lützenkirchen vier spannende Experimentiervormittage rund um das Thema "Farbe und Duft!" Zwei Gruppen zu jeweils 11 Kindern – die Lupenforscher und die Herbstforscher – gingen dem Phänomen Farbe auf den Grund. Günther Lohmer, Trainer für naturwissenschaftliche Experimente, führte die Experimentierreihe auf spielerische Art und Weise mit den Kindern durch.



Mit Begeisterung lernten die Forscher den Umgang mit Pipette, Becherglas und Filterpapier. Beim Versuch "Farben zerlegen" erfuhren die Kinder, dass Schwarz mehr als nur eine Farbe ist. Jolie erzählte, dass man mit Rotkohlsaft färben kann.

Am letzten Experimentiertag wehte

ein "Hauch von Chanel" durch die Turnhalle von St. Anna. Aus Lavendelblüten stellte jedes Kind sein eigenes "St. Anna-Parfüm" her. Den Umgang mit Mörser und Pistill haben die jungen Parfümeure erfolgreich gemeistert, wobei sowohl Jungen als auch Mädchen mit Feuereifer zu Werke gingen.

Nele: Ich fand das

"Lavendelhaarspray" am besten. Herr Lohmer zeigte am Ende der Experimentierreihe, am Eltern-Kind-Nachmittag, als neugieriger

Clown, was passiert, wenn man seinen Lieblingstee, den "Blaumacht- schlaute" falsch würzt. Abschließend präsentierte



jedes Kind sein Lieblingsexperiment vor den Eltern und erhielt für die eigenständige Arbeit eine Forscherurkunde.

Es waren mal wieder sehr gelungene Experimentierwochen, alle Kinder waren mit Feuereifer und allen Sinnen dabei.

Autorin: Christa Kern